
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Ivenack  

vom 10.10.2023 

 
Top 6 Anfragen der Gemeindevertreter 

 
 
Herr Peters bittet die Gemeindevertreter um eine Nutzungsänderung der Räumlichkeiten für die 
ehrenamtlichen FFW Leute nachzudenken. Sein Vorschlag ist, dass ab 2024 die FFW Leute 
oder deren Frauen 1 x im Jahr auch die Traditionshalle kostenlos nutzen dürfen.  

Herr Dibowski gibt bekannt, dass wieder ein großer Ast von einer Pappel am FFW Löschteich 
runtergekommen ist. Er bittet darum, dass 6 Pappeln entfernt werden, weil Gefahr im Verzug 
besteht. Herr Lüth bittet Herrn Dibowski, Frau Blümel die Baumbeauftragte anzurufen um einen 
Termin für eine Besichtigung zu machen.  

Herr Strehlow hat einen Poller beim Bauamt für die 90 Grad Kurve beantragt. 

Herr Dibowski informiert den BM, dass zum Waldmarkt alles zugeparkt war und dadurch kein 
Einsatz für die FFW im Notfall möglich ist.  

Herr Lüth gibt bekannt, dass Herr Häcker vom Forstamt bereits informiert wurde.  

 
 
 
 


